



17 de octubre de 2018  
**Circular VAS-58-2018**

**A todo el personal de la Vicerrectoría de Acción Social**

Estimados (as) señores(as):

Por este medio les informo que desde el 02 de octubre 2018 la funcionaria Soledad Hernández Carrillo se trasladó de Iniciativas Estudiantiles a la Unidad de Programas de esta Vicerrectoría. Dicho cambio obedece al surgimiento de necesidades en la atención de temáticas tales como la población migrante, así como la creación de redes que atiendan dichos tópicos.

Atentamente,

M.L. Marjorie Jiménez Castro  
Vicerrectora

mpq

C. Archivo